



9 Pièces

228 m<sup>2</sup>

Réf. 8473

1 500 000 €

Grans

Maison à vendre (13450)

**résidences  
immobilier**

ESPACE  
ATYPIQUE

# résidences immobilier

Niché au coeur de la campagne réputé de grans à quelques minutes de salon de provence, cette propriété singulière, qui Développe au total une surface de 228 m2, offre un cadre de vie unique dans une bâtisse rénové selon les codes harmonieux du charme provençal. l'habitat principal Dévoile le cachet de ce lieu et séduit par ses volumes généreux et ses prestations de qualité. La lumière naturelle y règne en maître, grâce à de multiples ouvertures qui Dévoilent des perspectives saisissantes sur le jardin verdoyant riche d'essences Méditerranéennes. Le rez-de-chaussé de 148 m<sup>2</sup> constitue le ...

Nestled in the heart of the renowned grans countryside, just a few minutes from salon de provence, this unique property, which has a total surface area of 228 m2, offers a unique living environment in a building renovated according to the harmonious codes of provençal charm. The main accommodation reveals the character of this place and seduces with its generous volumes and quality services. Natural light reigns supreme, thanks to multiple openings that reveal striking views of the green garden rich in mediterranean species. The ground floor of 148 sqm constitutes the main accommodation. It ...

**ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE**

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES